



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

La Terre Sainte dans le coeur

Le témoignage de Sebastian Wetter, prieur de la commanderie de Saint-Gall en Suisse



Dans l'un e des paroisses dont je m'occupe en tant que chapelain , se trouve le lieu de pèlerinage Maria Bildstein (Benken SG). Outre l'église, une multitude d'images miraculeuses, de grottes et de chemins de croix invitent à la contemplation pieuse. Ce paysage sacré a été aménagé à la fin du XIXe siècle à l'initiative du prêtre de pèlerinage Johann Anton Hafner (1837 -1929) sur le modèle des Monts Sacrés baroques. Sachant t que tous l es croyants n'auraient pas la chance de se rendre en Terre S ainte, un franciscain milanais eut l'idée d'apporter la Terre Sainte en Europe - comme chacun sait, la foi dép lace les montagnes (Mt 17,20).

C'est ainsi qu'à l'époque baroque et au-delà, on a reconstruit les sites de Palestine ou des lieux symboliques pour que même le simple menuisier et la vieille paysanne puissent séjourner là où le Seigneur a passé sa vie sur terre. Pour moi, cela a toujours été une idée fascinante : faire venir la Terre Sainte chez nous. Assez mystérieux pour que le Tout-Puissant prenne forme humaine, se fasse baptiser dans les eaux du Jourdain, visite des villes et des villages. C'est une merveilleuse mission de l'Ordre Équestre de prendre soin des lieux d'origine de notre foi, sans oublier qu'avec le Christ dans le coeur, notre Suisse, ma ville, mon village peuvent aussi devenir Terre Sainte.

(Avril 2025)